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      Во Имя Отца, и Сына, и Святаго Духа. Аминь. Поздравляю вас возлюбленные братья
и сестры с праздником с субботой Акафиста - Похвалой Пресвятой Богородицы. Вчера
мы прославили Царицу Небесную, через Которую, через чистоту Которой пришел в мир
сей Господь наш Иисус Христос. Вот такое в конце поста утешение, укрепление,
внушающее нам мысль о том, что Матерь  Божия за нас молится, в нашем посте
поддерживает, укрепляет нас, чтобы  наш пост был угоден Богу, Сыну Её, чтобы наш
пост наши сердца очищал прежде всего. Не тела наши, а прежде всего сердца, потому
что очищение сердца – это и есть цель поста, очищение от страстей, очищение от
грехов, похотей, прежде всего от недолжного отношения к нашим ближним, от
ненависти, раздражения, от злопамятства. Сколько грехов  в нашем сердце живет…
Даже Святой Праведный Иоанн Кронштадтский насчитал в своём сердце уже более 200
грехов и страстей, которых жило в его святом, праведном сердце, он  видел их своим
чистым духовным зрением. А сколько у нас змей живет в нашем сердце – не счесть того.
Поэтому мы постимся, чтобы нам освятится, чтобы избавится от этих страстей, потому
что ничто нечистое в Царство Небесное не входит. Если мы себя в этой жизни не
очистим от грехов наших, страстей, которые живут в нашем сердце, в нашей душе, то как
говорят Отцы наши – сомнительно наше спасение, сомнительно что мы там сможем
что-то получить, на том свете. Потому что жизнь дается нам, чтобы мы очищались,
освещались. Чтобы в нас прорастали плоды и дары Святаго Духа , данные нам во
Святом Крещении. Потому что если мы в течении нашей жизни не улучшаемся, а
ухудшаемся или стоим на месте, значит мы живем впустую, жизнь наша суетна. Поэтому
чтобы этого не было, будем стараться, надеясь на помощь Царицы Небесной. И
действительно Она нам очень сильно помогает, если только мы действительно захотим
жить по-христиански, духовно и молится и покрывает наши немощи и недостатки,
возбуждая в нас искреннее желание спасения. Потому что без этого искреннего
желания спасение и не получим, потому что мы получаем всегда только то, чего сильно
хотим:  хотим духовного – получаем духовного, хотим земное и плотское – получаем
земное и плотское. Но усидеть на двух стульях  - получить и то и другое, не получается.
Поэтому будем выбирать лучшее – Царство Небесное. Храни Господь. Пресвятая
Богородице спаси нас.
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